
ACTA DE LA REUNIÓN 02-12-2022 
COMISIÓN ACADÉMICA DEL PROGRAMA DE DOCTORADO Y 

COMISIÓN GARANTÍA DE CALIDAD 
INGENIERÍA MECÁNICA Y EFICIENCIA ENERGÉTICA 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

El orden del día de los temas relacionados con la Comisión Académica son: 

 

1.- Informe del coordinador 

2.- Nuevo reglamento de doctorado (adjunto) 

3.- Incorporación de estudiantes 

4.- Evaluaciones anuales - segunda convocatoria 

5.- Presupuesto disponible en el programa: posibles actuaciones 

6.- Ruegos y preguntas. 

 

El orden del día de los temas relacionados con la Comisión de la Garantía de la Calidad son: 

 

1.- Informe del coordinador 

2.- Resultados del informe de seguimiento del PD (adjunto) y propuesta de acciones de mejora 

3.- Ruegos y preguntas. 

 

Asistentes: 

Juan Jesús Castillo Aguilar, Juan Antonio Cabrera Carrillo, Mariano Sidrach de Cardona, Pedro Carpena Sánchez 

 

Acuerdos adoptados temas relacionados con la CA: 

 

Informe del coordinador: 

El Coordinador del Programa inicia la reunión haciendo un resumen de los temas importantes surgidos 

después de la última reunión de la Comisión Académica. Entre los que se destaca: 

• Se informa de los criterios para la lectura de tesis doctorales en cuanto a los requisitos de las 

aportaciones que se necesitan para poder defender la tesis doctoral. 

Nuevo reglamento de doctorado: 

• La Escuela de Doctorado ha aprobado un nuevo reglamento de doctorado. Entre las modificaciones 

más relevantes se indican: la modificación de la Comisión Académica donde se incorporan 

representantes de la Comisión de Posgrado y de la Escuela de Doctorado, además de un 

representante por cada línea de investigación. Se necesita tener un sexenio vivo para poder 

pertenecer al programa de doctorado. Se pueden incorporar profesores de otros programas de 

doctorado. 

Incorporación de estudiantes: 

• El número de nuevos alumnos matriculados en el programa de doctorado en la primera adscripción 

ha sido de 7. 

Evaluaciones anuales: 

• Las evaluaciones anuales de los alumnos del programa de doctorado se han realizado con 

normalidad 

Presupuesto disponible en el programa: posibles actuaciones: 

• Se informa del presupuesto disponible y se anima a la organización de conferencias por parte del 

profesorado del programa de doctorado 

Ruegos y preguntas: 

No se establecen ninguna pregunta y el Coordinador dar por finalizada la reunión de la CA y procede a hablar 

de los temas de la CGC. 

 

Acuerdos adoptados temas relacionados con la CGC: 

 

Informe del coordinador: 
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El Coordinador informa sobre el informe de seguimiento que ha recibido y de las actuaciones prevista para 

responder a los requerimientos que se indican en el mismo.  

 

Resultados del informe de seguimiento del PD (adjunto) y propuesta de acciones de mejora 

Se indica la necesidad de actualizar los CV de los profesores participantes en el programa de doctorado. Se 

habla de como mejorar el índice de doctorando a tiempo parcial, ya que en el programa de doctorado se tiene 

un índice muy elevado. Se comenta la necesidad de mejorar las becas mediante los fondos propios de la 

Universidad. El coordinado indicar que va a realizar una charla impartida por un Coordinador de Área de los 

Proyectos del Plan Nacional para favorecer que los profesores del programa lleven a cabo propuestas de 

proyecto de investigación.  

 

Ruegos y preguntas: 

No se establecen ninguna pregunta y el Coordinador dar por finalizada la reunión a las 11:45 

 

VºBº El Presidente       Fdo: El Secretario 

 

 

 

 

D. Juan Jesús Castillo Aguilar      D. Juan A. Cabrera Carrillo 
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